

新入生歓迎会



2023年5月31日(水)、当校の学生自治会主催の「新入生歓迎会」が開催されました。2年生が企画から準備、歓迎会当日の運営まで行います。今年度はバレーボール大会、バスケットボール大会、豪華賞品が当たるビンゴゲーム、唐揚げのオードブルやホールケーキ等を1、2年生がお話しながら食べるという、盛りだくさんの内容でした！

バレーボール、バスケットボール大会では白熱した戦いが繰り広げられ、ビンゴゲームでは、豪華景品を狙った熱い戦いが繰り広げられました。スポーツ等を通じて1、2年生の交流が大いに出来たのではないのでしょうか。

歓迎会には香南ケーブルテレビから取材にも来ていただき、6月3日～9日まで「マチの出来事」のコーナーにて放送されます。ぜひご視聴いただければと思います！



ケガをしないよう入念に体操



ポーズが決まっていますね！



まずはバレーボール大会



強烈なアタック！素晴らしいジャンプ力！



次はバスケットボール大会



勢いのあるジャンプボールで試合開始！



1, 2年生混合チームで交流を深めました



お楽しみの食事タイム！2年生が準備しました



スイーツを食べながら話がはずみます



美味しそうなホールケーキ♪



豪華賞品が当たるビンゴゲーム大会



数字が発表されるたびに会場が沸きます